



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/25066

08/10/2020

62173

AUTOR/A: JIMÉNEZ-BECERRIL BARRIO, María Teresa (GP)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, ha licitado recientemente el contrato de obras para la ejecución del proyecto de sustitución de los tirantes del Puente del Centenario en la SE-30, que a su vez supondrá una mejora en la capacidad del mismo.

Los siguientes pasos, tras la oportuna presentación de ofertas por los candidatos y la evaluación de las mismas, son la adjudicación y formalización del contrato. Posteriormente podrán dar comienzo las obras.

Madrid, 13 de noviembre de 2020